



Gewalt gegen Frauen: Dagegen erheben wir uns

Heidelberg. Die Vertreterinnen der Heidelberger Frauenverbände und -gruppen sind bestürzt über die Gewalt, die Frauen in der Silvesternacht in Köln und anderen Städten erfahren mussten. Keine Frage, dass sich Männer, die solche Gewalt anwenden, dafür verantworten müssen. Wir verlangen, dass politisch und von der Justiz gegen jede Form von Sexismus vorgegangen wird, unabhängig von Nationalität oder auch sozialem Status.

Es ist genau diese Gewalt gegen Frau und Mädchen, gegen die wir uns seit Jahren stark machen. Mit der weltweiten Aktion „One Billion Rising“ setzen wir uns aktiv zur Wehr, gehen auf die Straße und thematisieren (sexualisierte) Gewalt gegen Frauen und Mädchen. „One Billion Rising“ (auf Deutsch: eine Milliarde erhebt sich) ist die globale Kampagne zur Beendigung von Gewalt gegen Frauen und geht 2016 in die dritte Runde.

Bereits zum dritten Mal werden die Heidelberger Frauenverbände und -gruppen deshalb die Tanzdemo veranstalten. Diese findet am Sonntag, den 14. Februar 2016 in der Heidelberger Altstadt statt. Der Treffpunkt ist um 16 Uhr am Universitätsplatz.

Durch die Demonstration und mithilfe des Tanzes möchten wir ein starkes Zeichen der Solidarität setzen. Gleichzeitig distanzieren wir uns allerdings von jedweder rassistischer oder fremdenfeindlicher Vereinnahmung unserer Aktion.

Die Rahmendaten für die Tanzdemo:

**One Billion Rising Heidelberg
Sonntag, 14. Februar 2016, 16 Uhr,
Universitätsplatz**

Weitere Infos und die Facebook-Veranstaltung gibt es hier:
<https://www.facebook.com/events/943465455723633/>

Im Vorfeld gibt es außerdem noch zwei Termine im Landfriedkomplex (4. OG), um den gemeinsamen Tanz „Break the chain“ zu üben:

**Tanz-Übungstermine
3. Februar 2016, 18-19 Uhr
6. Februar 2016, 10.30-11.30 Uhr**

Kontaktieren Sie uns bei Nachfragen gerne unter kontakt@heidelbergerfrauenverbaende.de oder rufen Sie uns an: 0179 / 13 62 841 (Martina Weihrauch).

Weitere Informationen zum Ursprung der Kampagne:
<http://www.onebillionrising.org/about/campaign/>

**Heidelberg,
11. Januar 2016**

**Arbeitsgemeinschaft
Heidelberger Frauenverbände
und -gruppen**

Die Arbeitsgemeinschaft der Heidelberger Frauenverbände ist eine Kooperation von zahlreichen in der Neckarstadt engagierten Frauenorganisationen. Jeder Frauenverband bzw. jede interessierte Frauengruppe kann zur Arbeitsgemeinschaft beitragen. Das Ziel der monatlichen Sitzungen ist es, miteinander bekannt zu werden, andere Gruppen, deren Ziele und Arbeit kennenzulernen, gemeinsame Aufgaben und Interessen abzustimmen und Defizite in der Entwicklung von Frauenpolitik und Frauenarbeit aufzuzeigen und öffentlich zu machen.

Frauen AG im Netz:
<http://heidelbergerfrauenverbaende.de/>